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+ Regidor denuncia el proceso que comenzó con un contrato

  

          Hermosillo, Son., 15 de marzo 2011.- Una privatización disfrazada en el área comercial
de Agua prepara el Ayuntamiento, tras el anuncio de que buscará asesoría técnica bajo
contrato de prestación  deservicio, denunció el regidor Epifanio Salido Pavlovich.

      

  

“Nos pretenden dar atole con el dedo”, refirió el regidor tras la decisión de la Junta de Gobierno
de llevar a cabo el referido contrato de servicio y a lo cual votó en contra, dado que es la propia
empresa  Bal-Ondeo la encargada de realizar el diagnóstico, a la que al final de cuenta
pretende beneficiar el Ayuntamiento.

  

Están preparando las condiciones para que el asunto no llegue al Congreso del Estado, pues al
tratarse de una asesoría técnica bajo la prestación de servicio, el caso no requiere de la
intervención de los diputados y seguramente será la empresa Bal-Ondeo la beneficiada con
ese contrato, sostuvo el coordinador de los ediles priístas.

  

Refirió la pretensión de extender este contrato hasta 10 años a una empresa externa, lo cual
desde su perspectiva indica la privatización disfrazada en el área comercial, aun cuando la
autoridad municipal pretenda hacer creer lo contrario.

  

Salido Pavlovich, precisó que en la Junta de Gobierno del Organismo Operador no se
presentaron los términos, documentos  y argumentos  que permita conocer las condiciones que
se contemplarán en  la licitación, con lo que se le deja abierta  la posibilidad para que se
realicen  un contrato  que no sea  el que más beneficie a Agua de Hermosillo y por lo tanto
repercuta  en  el servicio o en el bolsillo de la ciudadanía.

  

Finalmente, el regidor señaló que sin esa información no se puede conocer  la forma en la cual
se  mejorará el servicio con este proceso  que vive la paramunicipal y los compromisos que
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asumiría la empresas  para resolver los problemas que enfrenta la paramunicipal y mejorar el
servicio que esta presta.
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